



Gabriela Jiménez rechaza acusaciones de traición y defiende su acercamiento con la oposición por reforma contra el nepotismo

La vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena informó que ya tuvo una reunión con Ricardo Monreal, en donde ya se aclararon las cosas



Gabriela Jiménez, vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, rechazó las acusaciones de ser una **traidora** por tener acercamientos con la **oposición** para modificar la minuta del Senado sobre la iniciativa de **reforma contra nepotismo** para devolverla al punto original que propuso la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**.

“Es completamente falso lo de traidora, todo lo contrario. Yo estaba buscando **acuerdos** y consensos para apoyar y **respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum** y que la reforma que ella había propuesto quedara en los mismos términos que ella propuso”, declaró Gabriela Jiménez en entrevista para el programa de “A la 1 con Salvador García Soto”, de El Heraldo Radio, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.



La vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena señaló que la desconcertaron las declaraciones hechas por **Ricardo Monreal**, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, con un grupo pequeño de legisladores del partido por lo que le parecieron fuera de lugar.

Gabriela Jiménez negó que exista una rebelión contra Claudia Sheinbaum en la Cámara de Diputados

Informó que ya hubo una reunión con el coordinador del grupo parlamentario en donde ya se aclararon las cosas por lo que dijo a la gente que “la política es de acuerdos, la política es de **consensos**, la política es de tender puentes siempre en favor de México y siempre obviamente en favor en favor de nuestra **presidenta**”.

Gabriela Jiménez rechazó que exista una rebelión contra la presidenta **Claudia Sheinbaum** en la **Cámara de Diputados** con las modificaciones hechas a la reforma contra el nepotismo, por lo que destacó los números logrados y el gran consenso para respaldar su propuesta en la Cámara Baja del poder legislativo.

“Yo te puedo decir que en la bancada de Morena todas las diputadas y diputados federales estamos unidos en torno a nuestra presidenta y en torno al proyecto de Nación”, declaró en entrevista para El Heraldo Radio antes de reiterar su lealtad y el respaldo de las diputadas y diputados de Morena a la presidenta Sheinbaum.

Desmintió que estuviera negociando con la oposición para afectar a los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador y que pactara "unas cosas por otras". Gabriela Jiménez aclaró que únicamente puso sobre la mesa regresar el texto original de la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la iniciativa de reforma contra el **nepotismo**.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/3/6/gabriela-jimenez-rechaza-acusaciones-de-traicion-defiende-su-acercamiento-con-la-oposicion-por-reforma-contra-el-nepotismo-681424.html>